

SAINT MICHEL

Patron de la Congrégation du T. S. Sacrement,
ET DES OEUVRES EUGHARISTIQUES.



ENCOURONS avec confiance à St Michel pendant ce mois consacré par sa fête. Le Souverain Pontife nous encourage dans cette dévotion en nous le faisant invoquer chaque jour après la sainte Messe pour soutenir vaillamment les combats de l'Église contre Satan, son premier ennemi.

La Congrégation du T. S. Sacrement a le bonheur de vénérer ce grand Archange comme son premier patron et protecteur dans le Ciel. On ne saurait douter que le Père Eymard n'ait été inspiré par l'Esprit-Saint en choisissant ce bienheureux Séraphin pour veiller sur sa petite famille eucharistique et la protéger.

Ce choix de la part d'un fondateur a toujours une grande portée ; car un patron est à la fois une force et un modèle. Il convient donc de dire en quelques mots la dignité et la puissance du glorieux Archange, et les raisons qui ont porté notre vénéré Fondateur à nous le donner comme patron.

I

St Michel est le premier des séraphins qui entourent le trône de Dieu, le premier de cet ordre suprême dont la nature est amour et lumière. C'est dire assez quels sont ses dons, sa grâce, sa gloire, car Dieu proportionne tout à la dignité et aux charges de ses élus.

Personne donc, sauf Marie et Joseph, n'approche davantage de Dieu, personne ne voit, n'aime et ne loue mieux la Divinité, ses perfections et ses mystères, que l'Archange St Michel.

Il est établi au-dessus de toutes les phalanges des bienheureux esprits ; car depuis que son cri glorieux les a réunis sous l'étendard de Dieu contre celui de Satan, depuis ce moment il a été nommé et il est demeuré le Prince des armées célestes, *Princeps militiae celestis*, ainsi que l'invoque le Souverain Pontife.